

Fecha <b>19.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Brugada: aún falta agua en Iztapalapa

Sara Pantoja

sara.pantoja@eluniversal.com.mx

Aunque la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** haya reparado la falla para llenar el tanque de La Caldera “no ha cumplido” con el abastecimiento de 700 litros por segundo, informó la encargada de despacho de la delegación Iztapalapa, Clara Brugada.

“Todavía nos deben 220 litros por segundo”, dijo en entrevista y agregó que, por lo pronto, cada día la delegación abastece a la zona con pipas que llevan cinco millones 500 mil litros de agua.

Según la funcionaria, el desabasto del líquido afecta a unos 90 mil habitantes de 20 colonias de la demarcación. Recordó que la zona oriente de la ciudad es abastecida por la **Conagua** a través del tanque de La Caldera y “no podemos nosotros diseñar otro mecanismo porque es el extremo oriente de la delegación, ya no podemos traer más agua del poniente, sino del oriente”.

Brugada reiteró la importancia de que la Asamblea Legislativa destine el presupuesto que pidió. “No podemos dejar que a Iztapalapa se le recorte ni un peso. Urgen más recursos, más obra, más trabajos, recortarnos casi 400 millones es un crimen”.

La encargada de despacho en Iztapalapa dijo lo anterior al iniciar los trabajos de rehabilitación de la calzada Ermita Iztapalapa. Ahí, la delegación gastará 6.5 millones de pesos, a pesar de que es una vía primaria y su mejoramiento le corresponde al gobierno central. La funcionaria explicó que será “un trabajo conjunto” con el gobierno capitalino, que aportará 3.5 millones de pesos.

